

„Kirchentreff“ im neuen WDL-Heim

Bühl (red). Im neuen Lebenshilfe-Wohnheim für Menschen mit Behinderung soll ein Angebot zur seelsorglichen Begleitung ins Leben gerufen werden. Laut Auskunft der Kirchengemeinde St. Peter und Paul hat sich bereits ein Kreis von interessierten Personen zur Vorbereitung eines solchen Angebots erstmals getroffen. Mit dem „Kirchentreff“ soll ein ökumenischer Gottesdienst angeboten werden, der auf die Bedürfnisse der Menschen mit Handicap ausgerichtet ist.

Das nächste Vorbereitungstreffen ist am 19. November um 16.30 Uhr im Haus Alban Stolz. Weitere Interessenten sind willkommen. Der erste „Kirchentreff“ beginnt dann am 5. Dezember um 19 Uhr im WDL-Wohnheim, Leopoldstraße 4. Weitere Informationen gibt es unter Telefon (0 72 23) 2 81 99 35 und (0 72 23) 2 79 19.